



Wir sind traurig, dass unser Ehrenmitglied

Edi Meier

nie mehr mit uns singen wird.

Am 11. November 2020 ist er von seinem langen Leiden erlöst worden.

Wir verlieren einen treuen Kameraden, der in seiner über 50-jährigen Mitgliedschaft im Jodelclub Altberg so Vieles für den Verein geleistet hat.

All die Jahre stand er mit seiner schönen Stimme im zweiten Bass in unsren Reihen.

Von 1968 bis 1975 und von 2004 bis 2011 leitete er den Jodelclub Altberg als umsichtiger Präsident.

Edi, wir danken Dir von ganzem Herzen!

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Karen und den Söhnen mit Familien.

Die Verabschiedung findet auf Grund der aktuellen Situation im engsten Familienkreis statt.